

## La Biblia

### Versículos de Estudio

#### Bosquejo

Luego que Dios creó los cielos y la tierra, puso al hombre y la mujer en el huerto del Edén y les dio autoridad para sojuzgar la tierra, Adán pecó contra Dios. Como resultado del pecado, entró la muerte a la tierra.

**\*\*Rom 5:12** Por tanto, como el pecado entró en el mundo por un hombre, y por el pecado la muerte, así la muerte pasó a todos los hombres, por cuanto todos pecaron.

Podríamos describir al pecado y la muerte como una plaga que se transmite a toda la humanidad porque se aprovecha y usa la propia naturaleza humana para infectar a los hombres y nadie puede escapar porque todos cean ante el pecado.

Conocer el pecado, el agente causante de la plaga de muerte, requería una intervención adicional al conocimiento humano, porque el hombre ya se encuentra inmerso dentro del el pecado, es parte de su naturaleza, y por esto nunca iba a lograr conocerlo por completo.

**\*\*Rom 3:20** .... porque por medio de la ley es el conocimiento del pecado.

Dios le dio ese conocimiento al hombre, pero no lo hizo con la intención de condenarlo. Dios empezó a revelar su correcta y perfecta voluntad para mostrar el pecado del hombre y a la vez llevarlos hacia la justificación. Dios puso en este mensaje la esperanza de la salvación para el hombre pecador.

Este conocimiento vino con la Ley de Dios, y la ley vino por medio de un pacto entre Dios y el pueblo de Israel. A este pueblo Dios les manifestó, su ley, para que puedan conocer la voluntad del Dios perfecto, justo, santo. Todo este conocimiento lo tuvo el pueblo de Israel, de primera mano, de forma escrita por profetas que fueron inspirados por Dios para escribir sus palabras. El Antiguo Testamento tiene 39 libros divididos en tres grupos: Torah, Profetas y escritos sapienciales

**\*\*Heb 1:1** Dios, habiendo hablado muchas veces y de muchas maneras en otro tiempo a los padres por los profetas,

**\*\*1Pe 1:10** Los profetas que profetizaron de la gracia destinada a vosotros, inquirieron y diligentemente indagaron acerca de esta salvación,

El término “La Ley y los profetas” encierra todo el plan y la voluntad de Dios para salvar al hombre. La ley tiene la capacidad de convertir el alma, la voluntad o deseo del hombre y convertirlo para buscar a Dios porque testifican directamente de la obra que Jesús realizaría.

**\*\*Sal 19:7** La ley de Jehová es perfecta, que convierte el alma; El testimonio de Jehová es fiel, que hace sabio al sencillo.

**\*\*Sal 19:8** Los mandamientos de Jehová son rectos, que alegran el corazón

**\*\*Juan 5:39** Escudriñad las Escrituras; porque a vosotros os parece que en ellas tenéis la vida eterna; y ellas son las que dan testimonio de mí;

**\*\*Mat 5:17** No penséis que he venido para abrogar la ley o los profetas; no he venido para abrogar, sino para cumplir

**\*\*Luc 24:27** Y comenzando desde Moisés, y siguiendo por todos los profetas, les declaraba en todas las Escrituras lo que de él decían.

El pueblo de Israel debía producir fruto a partir de las escrituras que les fueron encargadas. La palabra de Dios trae fe a las personas que reciben esa palabra en sus corazones y se deleitan.

**\*\*Mat 23:23** ¡Ay de vosotros, escribas y fariseos, hipócritas! porque diezmaís la menta y el eneldo y el comino, y dejáis lo más importante de la ley: la justicia, la misericordia y la fe. Esto era necesario

hacer, sin dejar de hacer aquello.

\*\*2Ti 3:15 y que desde la niñez has sabido las Sagradas Escrituras, las cuales te pueden hacer sabio para la salvación por la fe que es en Cristo Jesús.

Y que la fe, fruto espiritual, los llevara a alcanzar buen testimonio, ser contados como justos, por medio de la promesa, a cuenta de la futura obra de Jesús, testificada en las escrituras con las que se deleitaban.

\*\*Rom 3:21 Pero ahora, aparte de la ley, se ha manifestado la justicia de Dios, testificada por la ley y por los profetas;

\*\*Rom 3:22 la justicia de Dios por medio de la fe en Jesucristo, para todos los que creen en él. Porque no hay diferencia,

Como ya estamos viendo, la revelación de Dios, testificada en el Antiguo testamento y encargada al pueblo de Israel bajo el primer pacto, fue finalmente revelada por completo cuando vino Jesús y dio a conocer completamente al Padre. Los evangelios registran las palabras de Jesús dando a conocer al Padre

\*\*Heb 1:2 en estos postreros días nos ha hablado por el Hijo, a quien constituyó heredero de todo, y por quien asimismo hizo el universo

\*\*Rom 3:21 Pero ahora, aparte de la ley, se ha manifestado la justicia de Dios, testificada por la ley y por los profetas;

Llegado Jesús y cumplida su obra en la cruz, NADA en las escrituras ha perdido valor o vigencia. Jesús cumpliendo la ley ha abierto el camino para la justificación, donde él mismo es el camino y guía para que nadie se extravíe por ese camino. Y por eso la ley sigue vigente y en acción. De lo que fuimos librados fue del castigo o maldición de la ley, y ya no intentamos justificarnos por medio de "las obras de la ley".

\*\*Rom 3:31 ¿Luego por la fe invalidamos la ley? En ninguna manera, sino que confirmamos la ley

Es decir, profetas fueron inspirados por el Espíritu Santo para escribir exactamente la revelación de Dios, que habla de su voluntad y plan de salvación. Pero luego, quien habla en estos postreros días es directamente Jesús. Nadie más puede decir que escribió un libro o epístola siendo inspirado como los profetas de la antigüedad. Las cartas de los apóstoles contienen mucha revelación, pero esa revelación tiene como fuente a las Sagradas Escrituras, o Antiguo Testamento, están en sintonía y armonía con la ley y los profetas.

Es el Espíritu Santo quien guía a toda verdad a los cristianos y fueron los cristianos desde los inicios de la iglesia quienes supieron reconocer las enseñanzas que contenían la revelación de Dios para la edificación de la iglesia. El apóstol Pablo es el autor de la mayoría de las cartas que contiene el Nuevo Testamento.

\*\*Juan 16:13 Pero cuando venga el Espíritu de verdad, él os guiará a toda la verdad; porque no hablará por su propia cuenta, sino que hablará todo lo que oyere, y os hará saber las cosas que habrán de venir.

## Temas

La Biblia es la misma palabra de Dios, contiene la voluntad de Dios.

Contiene el plan salvación de Dios.

Los profetas fueron inspirados para escribir las palabras de Dios.

Dios encargó su palabra a su pueblo, Israel.

La completa voluntad y justicia fue revelada con Jesús y su predicación en la tierra.

El Antiguo testamento apunta y da testimonio de Jesús y su obra.

## La Biblia

### Versículos para Memorizar

La ley de Jehová es perfecta, que convierte el alma; El testimonio de Jehová es fiel, que hace sabio al sencillo. (Salmos 19:7)

### Ejercicios Espirituales

- Dios me habla a mí cuando leo mi biblia.
- Yo obedezco lo que Dios dice en la biblia, son las instrucciones para vivir delante de Él.



## La Biblia

### Preguntas

1 ¿Dónde se encuentran escritas las palabras de Dios, que nos envió para conocerle?

.....

.....

2 ¿Cuáles son las dos partes en que se divide la Biblia?

.....

.....

3 ¿El Antiguo Testamento fue enviado por inspiración de Dios, de quién hablaba principalmente?

.....

.....

4 ¿Existen partes de la Biblia que ya dejaron de ser útiles y no debemos leer?

.....

.....

### Historia

Los profetas que \_\_\_\_\_ de la gracia destinada a vosotros, \_\_\_\_\_ y diligentemente \_\_\_\_\_ acerca de esta salvación, escudriñando que \_\_\_\_\_ y que tiempo indicaba el \_\_\_\_\_ de Cristo que estaba en ellos, el cual \_\_\_\_\_ de antemano los sufrimientos de \_\_\_\_\_, y las glorias que vendrían tras ellos. A estos se les \_\_\_\_\_ que no para si \_\_\_\_\_, sino para nosotros, \_\_\_\_\_ las cosas que ahora os son anunciadas por los que os han \_\_\_\_\_ el evangelio por el Espíritu Santo \_\_\_\_\_ del cielo; cosas en las cuales anhelan mirar los \_\_\_\_\_.

1Pedro 1:10-12

P M P R O F E T I Z A R O N I N  
 X E D R A M D Z Y E J H U T N Z  
 V V R A Z E N V I A D O P A Q R  
 N L G S I J V V I C O A B V U W  
 K E N Y O Q H B N L A A H A I E  
 P S N L Y N S L E J R Y I D R J  
 B P S L I K A V S T A A B F I S  
 H I C U L N E T S G B W R R E P  
 W R R B B R D I K A I J V L R R  
 L I I S X M N A I C V G E Z O E  
 P T S R Y I I C G H X G L O N D  
 H U T N M P N S C A N Z N X C I  
 U R O D J U X L M A R L I A A C  
 V R A H N U I H I O G O L R E A  
 Z T S A P C U J U I S K N K C D  
 B L L C M U D V K W P J Y I K O